

2018

Die Mitgliederversammlung wird im Halinger Hof abgehalten. Es haben sich 50 Mitglieder angemeldet. Folgende Ehrungen gab es: Christoph Wiggeshoff und Brigitte Köster für 25 Jahre, Klaus Damerau für 45 Jahre. Auf Grund einer Änderung in der Ehrenordnung werden Marlies Böhm, Martha Dierks und Hans Messy zu Ehrenmitgliedern ernannt. Auf Grund fehlender Helfer können wir keinen Stand auf der Pfingstkirmes übernehmen. In der Sporthalle in Bösperde richten wir einen Gesundheitstag aus. Es gibt ein gesundes Buffet mit viel Obst und Gemüse, Vollkornbrot und Dips. In der Halle zeigen Angelika Stindt-Esser und Conny Jung etwas aus ihren Gruppen. Ein Geschicklichkeitsparcours ist aufgebaut. Für 25 Jahre Wirbelsäulengymnastik werden die langjährigen Teilnehmer ein kleines Präsent. Auch Angelika Stindt-Esser bekommt ein kleines Dankeschön, ebenso Julia Treese in Vertretung für Gloria Preuß, da die Wasserbewegung auch schon 25 Jahre besteht. Der langjährige Faustballspieler, Lars Habertag wird von seinen Sportfreunden verabschiedet. Er geht in seine Heimat zurück. Die Stadt Menden startet die Aktion „ein Jahr kostenlose Mitgliedschaft in einem Mendener Verein“. Auch bei uns geben einige Kinder den Gutschein ab.